

# Antrag Nr. 15-O-19-0019

## CDU-Fraktion

---

### Betreff:

Fahrbahnsanierung Haltestelle Kirchhohl

### Antragstext:

Der Magistrat wird gebeten, die schadhafte Fahrbahn im Bereich der ESWE-Haltestelle Ortsmitte (vor dem Pfarrhaus) zu sanieren.

### Begründung:

Der Bereich der verstärkten an der ESWE-Haltestelle „Ortsmitte“ sollte bereits vor einigen Jahren saniert werden. Die Umsetzung ist seinerzeit nur deshalb nicht erfolgt, weil die Planung für die Umgestaltung der Ortsmitte im Gange war. Es wurde damals offenbar davon ausgegangen, dass diese Umgestaltung zeitnah erfolgt, so dass die Sanierung bis zu diesem Zeitpunkt zurückgestellt wurde. In der Zwischenzeit sind einige Jahre vergangen und es ist heute klar, dass der für den II. Bauabschnitt vorgesehene Bereich in absehbarer Zeit nicht umgestaltet wird.

Wiesbaden, 02.12.2015

Ulrich Beltz  
Fraktionsvorsitzender